

25 AVRIL 1975 : LA CONV

Comme chaque fois qu'une Convention les réunit, les concessionnaires étaient ravis de se retrouver, après avoir assisté à une réunion de travail.

Il faut dire que le nouveau cadre de Potel-Elysées se prêtait particulièrement bien à ce type de manifestation. D'autant plus qu'un temps splendide consacrait le retour du printemps : heureux présage pour le lancement du nouveau modèle de la gamme Renault.



25 AVRIL 1975 : LA CONV

Comme chaque fois qu'une Convention les réunit, les concessionnaires étaient ravis de se retrouver, après avoir assisté à une réunion de travail.

Il faut dire que le nouveau cadre de Potel-Elysées se prêtait particulièrement bien à ce type de manifestation. D'autant plus qu'un temps splendide consacrait le retour du printemps : heureux présage pour le lancement du nouveau modèle de la gamme Renault.



CONVENTION RENAULT 30 TS



le déroulement de la Convention

Les participants à la Convention étaient invités à 9 h 30 pour une réunion de travail, au cours de laquelle ils devaient assister à la projection de plusieurs audiovisuels et d'un film, consacrés bien entendu à la Renault 30 TS.

Les concessionnaires purent ainsi faire connaissance de la voiture dont ils allaient prendre livraison quelques heures plus tard.

Entre chaque projection, des allocutions furent prononcées par MM. Lamirault, d'Artemare, Coulet et le Président Dreyfus que l'auditoire salua d'une ovation particulièrement chaleureuse.

En fin de matinée, l'écran s'escamotait pour découvrir la scène sur laquelle les mannequins du couturier Guy Laroche présentaient deux Renault 30 TS.

Tout le monde se retrouvait ensuite pour déjeuner avant de prendre le volant des 500 Renault 30 TS.



